



Pressekonferenz zur Sonderausstellung „Reaktionen“ von Simon Quendler im Bank Austria Kunstforum Wien

ID: LCG17090 | 28.03.2017 | Kunde: Simon Quendler | Ressort: Kultur
Österreich | Einladung

**Pressekonferenz am Mittwoch, den 5. April 2017, um 10.30 Uhr, im
Bank Austria Kunstforum Wien zur Ausstellung „Reaktionen“ von
Simon Quendler.**

Wien (LCG) – Wir freuen uns, die Damen und Herren von Presse, Radio,
Fernsehen, Foto- und Internetredaktionen am Mittwoch, den 5. April
2017, um 10.30 Uhr, zur Pressekonferenz anlässlich der
Sonderausstellung „Reaktionen“ von **Simon Quendler** in das Bank
Austria Kunstforum Wien einladen zu dürfen.

Es spricht:

- **Simon Quendler**, Künstler

Im Anschluss an die Pressekonferenz laden wir zu einem Rundgang
durch die Ausstellung ein.

Über die Ausstellung „Reaktionen“ von Simon Quendler

Simon Quendler ist konzeptioneller Maler und Skulpturist aus
Wernberg, Österreich. Seit 2003 lebt und arbeitet er in Wien.
Quendler entwickelte eigene Techniken wie die
„Granulatmischtechnik“ und die „Essenzlösung“ – Verfahren, mit
denen er die „Immanenz“ aus Stoffen löst, um den Kern der Dinge
freizulegen. Das Aufbrechen von Strukturen mittels Verbrennung
ist ein essenzieller Prozess im Entstehungsverlauf der Malereien,
um neue Materialeigenschaften des Verbrennungsstoffs freizulegen
und so die Grenzen des Kunstspektrums zu verschieben. Zusätzlich
experimentiert Quendler mit der Auslösung von Schweb- und
Vulkanascheteilchen aus Flüssen und Böden mithilfe von
Filtersystemen, um die Suche nach der Ur-Farbe voranzutreiben.

In den Ausstellungsräumlichkeiten des Bank Austria Kunstforum Wien präsentiert Quendler Werke, die mittels Materialstudien intensive Formen der Existenzforschung aufzeigen und neue Kunstwege begründen. Zerstörung und Neubildung des Menschen und des Raums werden zum Kernsujet seiner Ausstellungszyklen. Die Gemälde sind lediglich Teilprodukt eines komplexen Experimentalverfahrens, welches in malerischer Darstellungsform sein Endstadium erreicht. Quendler setzt seine Gemälde Oxidationsprozessen aus, die dazu führen, dass sich Werke weiter verändern und so ihr „Leben“ behalten. Unter den ausgestellten Werken befinden sich unter anderem die „Zersetzung der Flora“, die „Zerfließung des Raums durch göttliche Verdünnung“ und „Also sprach der Schöpfer“.

Die Ausstellung ist von 6. bis 15. April 2017 bei freiem Eintritt im Bank Austria Kunstforum Wien zu sehen.

Pressekonferenz zur Ausstellung „Reaktionen“

Datum: Mittwoch, 5. April 2017

Uhrzeit: 10.30 Uhr

Ort: Bank Austria Kunstforum Wien

Adresse: 1010 Wien, Freyung 8

Website: <http://www.simonquendler.com> Lageplan: <http://g.co/maps/k9ffd>

+++ AKKREDITIERUNG +++

Wir ersuchen um Akkreditierung im Pressebereich unserer Website auf <http://www.leisure.at/anmeldung>.

+++ COMPLIANCE HINWEIS +++

Transparenz ist uns wichtig! Durch Ihre Anmeldung gehen wir davon aus, dass Sie den Termin im Rahmen Ihrer journalistischen Tätigkeit bzw. Ihrer Repräsentationsaufgaben und in Übereinstimmung mit den für Sie gültigen Compliance-Richtlinien wahrnehmen.

+++ BILDMATERIAL +++

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website auf <http://www.leisure.at>. (Schluss)